

Aprender RESPETO

Por Noelle Lambert Barrus
(Basado en una historia real)

Esta historia tuvo lugar en Australia.

Noah ayudó a su hermana Claire a colgar una manta suave sobre las sillas.

“¿Ponemos esto aquí?”, preguntó mientras sostenía la manta azul con dibujos de ballenas.

“¡Claro! Y podemos usar esto como la puerta”, Claire señaló un lado del fuerte.

“¡Es hora de ir a la escuela!”, dijo mamá.

Noah miró a su hermana. “Quizás podamos terminar el fuerte después de la escuela”.

“Y podemos preguntar a mamá y papá si podemos jugar en él”, dijo Claire.

Noah sonrió y asintió. ¡Estaba contento de poder construir fuertes y jugar con su hermana mayor!

Ese día, en el recreo, Noah jugó con sus amigos Ty y Mark.

“Saltemos en un pie”, dijo Ty.

“Está bien”, dijo Noah. “¡Veamos quién salta más alto!”.

Los niños empezaron a saltar. Noah se rio al chocar con Mark.

En ese momento, Claire pasó con algunas niñas de su clase.

“Hola”, dijo Claire, mientras saludaba con la mano.

“¡Ay, no! ¡Vienen las chicas! No queremos jugar con *ellas*”, dijo Ty. Entonces insultó a Claire y a sus amigas.

“No digas eso, por favor”, dijo Noah.



A Noah no le gustó lo que sintió al oír esas palabras; no era amable insultar a las personas.

Vio cómo Claire y sus amigas ignoraban a Ty y se marchaban.

Noah pensó que debía defender a Claire, aunque ella no lo necesitara; era su hermana y él la amaba.

Noah tomó aire y dijo a Ty: “Oye, no digas eso, por favor. A ella no le gusta que le digas eso y ya mí tampoco”.

“Bueno. Está bien”, dijo Ty, encogiéndose de hombros.

Noah suspiró. Se sentía mucho mejor ahora.

Esa tarde, Noah y Claire jugaron a un juego de cartas en el fuerte con mamá y papá.

“¿Cómo te fue en la escuela?”, preguntó papá mientras colocaba una carta en el montón.

“Hoy, durante el recreo, Ty insultó a Claire”, dijo Noah. “Le dije que dejara de hacerlo”.

Claire levantó la vista de sus naipes. “¿Lo hiciste?”, preguntó ella.

Noah asintió. “Sí, sabía que lo que él dijo no era ni amable ni cierto”.

Mamá, papá y Claire sonrieron.

“Gracias”, dijo Claire.

“Me alegro de que hayas mostrado respeto por tu hermana”, dijo mamá.

“Sí, fue muy valiente”, dijo papá. “Es importante mostrar respeto el uno por el otro. Aunque tengamos que hacer frente a nuestros amigos”.

Noah también sonrió. Se sentía bien al saber que había hecho lo correcto. ●

¡Representa esta historia actuando!
¿Qué dirías si un amigo insultara a alguien?